

# Sitzung 2018-02-28

Protokoll
Datum=28.02.2018
Zeit=18:00 - 19:11
Protokollant= Lukas E., Tim P.
Redeleitung= Heiko
Anwesende= Kevin, Matthias, Heiko, Jonas H., Daniel, Aron E., Janika, Jannis, Tim P., Lukas E., Claudius (ab 18:11), Fabian D. (ab 19:00), Steffi (ab 19:00)

## Post

- Einladungen für Stefan P., Nadja, Tobias H.
- Flyer zum Schülerinnen-Ostercamp
- Radentscheid-Unterschriftenlisten

## Emails

## Mitteilungen

## IT-Karrieretag

- Ein Treffen mit den Organisierenden fand statt

## Fundsachen Baupläne (Janika)

- Die im Herrngarten gefundenen Baupläne wurden an das Stadtarchiv Wetzlar geschickt
- Wenn diese Anrufen sollte das auf einer Sitzung gemeldet werden

# Cake

- Cake hängt bei Benutzung des RBG-Webmailers
- Es gab wohl schon mehrfach Probleme
- Es wird ein Ersetzen von Cake vorgeschlagen

# Termine

- 14.3. 18:00 (B002) nächster Sitzungstermin

# Rückblick

# Unterausschüsse & Gremien

# FSK-Bericht

Die HiWi-Stundenlöhne werden angepasst: aus 9,50€ werden 10,00€, aus 11,50 werden 11,75, aus 14,50€ werden 15,25€

# QSL (VP Bruder)

- Die zentrale QSL-Kommission plant, eine Richtlinie zur Verstetigung von QSL-Anträgen zu verabschieden
- Verstetigte QSL-Anträge müssen nicht ständig neu genehmigt werden.
- 75% der zentralen Mittel sollen für die Dauerfinanzierung einzelner Projekte zur Verfügung stehen, derzeit wird mit 50% geplant.

# Athene 3.0: neue Athene-Karten

- Studenausweis und Athenekarte zusammengeführt
- soll 2019 fertig sein
- irgendwann evtl. als e-Ticket nutzbar

# Werbung für Hochschulwahlen

- Fachschaften werden gebeten sich zu engagieren

- AStA erstattet Plakate, Flyer, Zeitungen und Backzutaten

## Finanzantrag: Ofahrt (2500 €)

- Kritik: die Teile Hochschulpolitik und Fachschschaftsarbeit kommen zu kurz
- Meinung: in Hochschulpolitik und Fachschschaftsarbeit einzuführen sollte in Owos geschehen
- Die FSK führte unter unklaren Bedingungen eine Abstimmung durch
- dabei sprach sich eine Mehrheit für die Genehmigung von 1500€ aus

## Erste-Hilfe-Kurs für Ophasen-Team mit Hauptpunkt Alkohol

- wird nicht von Studierendenschaft gezahlt
- Menschen nicht lange genug in Ophasen aktiv

## Hörsaalsponsoring

- Veragt auf nächste Sitzung

## Aufwandsentschädigung für FSK-Protokolle

- Satzung müsste geändert werden
- es ist unklar wie Protokollierende ausgewählt werden sollen
- Kriterien für Protokolle sollen festgelegt werden
- Es wird bezweifelt, dass die Protokolle dadurch besser werden
- Die FSK weiß nicht weiter
- Es wird ein AK gegründet, der sich damit beschäftigt

# Aufgaben

# TOPs

## Nutzung von Lernräumen (Heiko)

- Es fand ein Treffen mit dem Geschäftsführer statt
- Der E-Pool wird wieder durch die alten Schließrechte begehbar sein
- LZI und C-Pool sind nun Mo-Fr 7:30 - 20:00 geöffnet
- Ab April müssen Menschen nach den Öffnungszeiten C-Pool, Athene und Bistro verlassen
- Die Sitzung kritisiert das ungemütliche Klima und die geringe Nutzung des E-Pools

- Der E-Pool kann ggf. durch Einsatz einer besseren Klimaanlage attraktiver gemacht werden
- Die E-Pool-Stühle und -Beleuchtung werden eventuell getauscht, Laptoparbeitsplätze sind geplant
- Studierende werden ggf. mithilfe von Schildern informiert, welche Konsequenzen aus unsachgemäßem Umgang mit E-Pool(-Inventar) folgen

## (Menschen) Nachts im Piloty (Tim, Steffi, Janika)

- Der Schließmechanismus einer Außentür im Piloty wurde sabotiert
- Dadurch hielten sich Personen nachts innerhalb des Pilotys auf
- Auch gab es in der Vergangenheit Situationen, in denen die Verbindungstür zum 24/7-Zugang (E-Pool) offen war und Gebäudedurchgang ermöglichte

## Zustand der Pinnwand im Foyer (Stefan P.)

- Es gab Beschwerden über den Zustand der Pinnwand im Foyer
- Der Pinnwandbeauftragte ist für die Instandhaltung zuständig
- Probleme sollten an diesen gemeldet werden

## Bin dann mal weg (Claudius)

- Claudius sagt "Tschüss"
- Die Sitzung sagt auch "Tschüss"

## Sonstiges

---

Revision #1

Created 17 October 2019 16:06:29 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:37 by skriptwesen